



LA SYPHILIS

Qu'est-ce que la syphilis?

La syphilis est une infection transmise au cours de relations sexuelles avec une personne infectée.

Quels sont les symptômes de la syphilis?

- Un grand nombre de personnes n'éprouvent aucun symptôme.
- Une lésion peut apparaître trois à quatre semaines après des relations sexuelles avec une personne infectée par la syphilis. Cette lésion peut se trouver sur n'importe quelle partie du corps qui a été en contact avec les liquides sexuels d'une personne infectée.
- La lésion peut parfois passer inaperçue. Chez l'homme et la femme, cette lésion disparaîtra en un mois, mais la maladie continuera à progresser.
- Un rash peut apparaître environ six semaines après l'infection. Il peut ressembler à un autre rash comme la rougeole. Il peut se manifester n'importe où sur le corps, mais il se trouve le plus souvent sur le ventre, les organes génitaux, les paumes et la plante des pieds. Le rash peut lui aussi passer inaperçu, mais la maladie continuera à progresser.
- Vous pouvez être infecté par la syphilis sans le savoir! **Pour en avoir la certitude, vous devez passer un examen médical, incluant des tests à partir des lésions et une analyse sanguine.**

Quelles sont les conséquences de la syphilis?

Sans traitement, la syphilis peut se répandre et causer des dommages au cerveau, au cœur et aux autres organes. Dans les cas graves, la syphilis peut entraîner le décès. Une femme enceinte peut transmettre la syphilis à son futur bébé, ce qui a des conséquences graves pour le bébé.

La syphilis peut-elle être traitée?

La syphilis se traite au moyen d'injections d'antibiotiques. Vous devez ensuite passer des tests d'analyse sanguine pour vérifier le succès du traitement.

Important : Vous et votre partenaire ou vos partenaires ne devez pas avoir de relations sexuelles pendant une période allant jusqu'à deux semaines après avoir terminé le traitement.

Comment peut-on prévenir la syphilis?

Vous pouvez éviter d'attraper la syphilis :

- en ayant des rapports sexuels avec un seul partenaire non infecté qui a des rapports sexuels seulement avec vous;
- en utilisant un condom. S'il est utilisé correctement, le condom offre une protection contre les ITS;
- en passant régulièrement un test de dépistage des ITS;
- en choisissant de ne pas avoir de relations sexuelles.

Si vous avez plusieurs partenaires sexuels, ou si votre partenaire a différents partenaires, vous devriez également passer un test de dépistage de la gonorrhée, de la chlamydia, de l'herpès génital, les verrues génitales et du VIH (le virus associé au sida), et vous devriez songer à vous faire vacciner contre l'hépatite B.

N'oubliez pas : plus vous avez de partenaires sexuels, plus vous risquez d'attraper une ITS!

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec le bureau de la Santé publique de votre région ou avec votre médecin de famille.